

## **Für faire Entlohnung unserer Kolleginnen und Kollegen !!!**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die pro mente Reha beabsichtigt, alle ab 01.11.2017 neueintretenden MitarbeiterInnen in den Kur- und Reha-Kollektivvertrag einzustufen und sich vom SWÖ-Kollektivvertrag abzuwenden.

Es wurde von den Eigentümern der pro mente Reha (diese sind: pro mente oö, pro mente wien, pro mente burgenland, pro mente tirol, pro mente salzburg und die Gesellschaft zur Förderung seelischer Gesundheit Steiermark), am 05.07.2017 beschlossen.

Dies bedeutet eine massive Verschlechterung sowohl im Gehalt als auch im Rahmenrecht. Die pro mente Reha verlässt damit auch ihre aufrechte und bisher sehr glaubwürdige Haltung, den sozialen dem wirtschaftlichen Gedanken gleich zu setzen.

Der Zentralbetriebsrat der pro mente Reha ersucht alle Beschäftigte im Gesundheits- und Sozialbereich um Solidarität und Unterstützung, um diese Preisdumpingsituation abzuwenden!

Denn: **SOZIALE ARBEIT IST MEHR WERT**

### **Solidarität mit den Beschäftigten der pro mente Reha**

#### **Gleicher Lohn/Gehalt für gleiche Arbeit !!!**

<b>Name</b>	<b>Unterschrift</b>

Rücksendungen bis 1. September 2017 an:

ZBR Julia Rass, Sonnenpark Lans, Am Winkel 247, 6072 Lans